



# 八卦台

令和3年7月1日発行  
 男鹿市立潟西中学校  
 校長 鳥井 雅則  
**第3号**

## 市郡中総体 潟中大活躍

16日(水)の激励会で、「それぞれの目標はみんな違いますが、今まで練習してきたことが最大限発揮できるように具体的な目標をもって頑張ってきてください」と話をしました。さっそく成果を見せてくれました。全体的に見ると、各部とも少人数にもかかわらず、潟中は本当によく頑張りました。誇らしいです。自信をもってください。一生懸命競技する皆さんの姿は美しく、まぶしく見えました。見ている方々に感動をくれた選手や仲間、支えてくれた監督、コーチ、地域の方々、家族、全ての方々に感謝します。優勝した野球部のみなさん、3位の陸上競技部の陽翔さん、全県大会への切符獲得(相撲で神羽さん、晟さんも出場)、おめでとうございます。全県大会まであと1か月もあります。更に伸びるには十分過ぎる時間です。男鹿潟上南秋の代表として、胸を張って全力で競技してきてください。

市郡中総体は、3年生にとっては中学校部活動の集大成の大会でもあります。全県大会に出場する人以外は、これで部活動引退となります。今日まで、優しく後輩を引っ張ってくれて本当にご苦労様でした。後輩たちは先輩たちから技術だけでなく、勇気や物事への取り組み方などしっかりと受け継いだと思います。いずれも今後の人生で大切なことを教えてくれました。次は「受験」という大きな壁に向かって、それぞれの目指す進路での勝利を目指して努力することを期待します。1, 2年生は、9月に行われる市郡新人戦に向けて、このあとの練習を具体的な目標をもって頑張してほしいと思います。また、吹奏楽部が10日の吹奏楽コンクール中央地区大会小編成の部に出場します。吹奏楽部の皆さんは、部員みんなの絆と音を紡いで練習の成果を存分に発揮してください。今後の活躍が楽しみでなりません。



☆各競技で躍動する潟中☆

## 奇跡の体育祭

体育祭当日は不安定な天候でしたが、どうにか全ての競技を本校グラウンドで開催することができました。



☆青組のダンスから☆

正に奇跡的としか言い様がないものでした。雨雲が潟西中を避けるような形で二手に分かれて通り過ぎたと形容すれば分かりやすいかもしれません。

生徒が企画運営することで大きく成長する機会となる学校行事は、体育祭、合唱コンクール、球技大会の3つだと私は考えています。この行事の成功を目指して、生徒は一致団結し、オリジナルTシャツの作成、リレー練習、特にダンスの練習

を一番頑張りました。本校は縦割りの色別対抗の形式を取っていますので、こういう活動こそが学年関係なく親しく、和気あいあいとやっていくことに結びついているんだと実感できます。協力・団結する体育祭となったことを誇りに思います。また、開始直後は雨が心配で中止にしようと言った「3年親子レク種目 玉入れ」も要望が強く急遽実施しましたが、これがまた実施して正解だったと心の底から思いました。親子関係の温かな一場面が見られたからです。目隠しされた親の手を引く生徒の楽しそうな笑顔が忘れられません。色別の総合優勝は黄組。100MFINALは男子は藤田陽翔さん、女子は小貫柚乃さん。ダンスの優勝は青組でした。サカナクションの音楽に合わせた無機質な踊り(?)とその表情が抜群でした。大きな感動をありがとうございます。授業や部活動では育てられない一面が垣間見られた今年の体育祭でした。

## 市郡総体(6月19日,20日)の結果です

### 【野球】(長沼球場)

2回戦 潟西・男鹿南 3-0 五城目一  
決勝 潟西・男鹿南 3-2 大潟

🎉 野球・優勝 🏆 ※県大会出場

### 【陸上競技】(元木山運動公園陸上競技場)

#### ○入賞者

- 男子3年 100m ※県大会出場  
第3位 藤田 陽翔 12秒7
- 男子 共通200m  
第3位 藤田 陽翔 26秒7
- 男子 共通砲丸投  
第4位 戸嶋 名起 6m44
- 男子2年 100m  
第6位 越前 宙夢 13秒3



### 【バスケットボール女子】(広域五城目体育館)

1回戦 潟西 17-123 羽城  
順位決定戦 潟西 59-67 天王南

【剣道】 個人 二回戦進出 安田 旬之助

## 学校運営協議会・コミュニティスクール

6月13日学校運営協議会(会長:佐藤 勝 様)のメンバーを中心に、コミュニティスクールの取組として通学路の早朝除草作業が行われました。子どもたちの安心・安全、そして豊かな学校生活のために、地域の皆様と共に子どもたちを育て参りたいと思います。今後とも地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

中学生が参加することができる「地域の活動や行事」がありましたら、潟西中学校(教頭46-2330)までお知らせください。



## 潟中Topics

### ◆5月18~20日 小・中合同挨拶運動

生徒会執行部と学年委員会の生徒約20名が美里小学校に行き、3日間児童と共に挨拶運動を行いました。今年度で6年目となります。中学生は小学生のお手本になるよう、笑顔で大きな声の挨拶を心掛けました。挨拶運動のシンボルとして、両校の児童生徒から募集した標語が記された「のぼり」が風になびく中、子どもたちのさわやかな挨拶が朝から響き渡りました。今後10月にも美里小にて挨拶運動を実施する予定です。



### ◆6月2日~ 地域企業ガイダンスに向けて

6月25日に行われた「中学生向け地域企業ガイダンス」に向けて、事前学習を進めました。これは、県が行っている取組で、進学や就職などの将来の進路が明確に決まっていない中学生などを対象に、地元の企業を知る機会を提供し、地元で働くやりがいを知ってもらうことを主な目的としています。

25日は男鹿市内を中心として28社の企業が一同に集いました。生徒は自分の興味・関心や適性、そして将来の働き方を考えるとともに、自分の生き方を見つめ直すきっかけになっています。



## 7月の行事予定

1	木	学校安全点検日 3年福祉講話(2)
4	日	部活動休止日
5	月	3年実力テスト(2)
6	火	P.T.A挨拶運動(3)野石 3年介護体験 みんなの登校日(4)
7	水	夏季休業前P.T.A(情報モラル研修会) 県総体・吹奏楽激励会 みんなの登校日(5)
9	金	市教育委員会委員学校訪問
10	土	県中学校総合体育大会~12日 中央地区吹奏楽コンクール(カダール)
12	月	Ⅱ期時間割開始
13	火	職員会議
14	水	基礎テスト(2) 数学
15	木	3年福祉講話(3)
16	金	潟中祭部門別会議 スクールカウンセラー来校(4)
18	日	部活動休止日
20	火	1年総合的な学習の時間(校外体験学習)
21	水	休み前集会
22	木	海の日
23	金	スポーツの日 夏季休業~8/22
24	土	県中学校総合体育大会 軟式野球~27日
26	月	全校三者面談~30日 学校納金振替日

### 3年 福祉講話 6月9日

本校の総合的な学習の時間では、全校テーマ「ふるさとに生きる」の下、各学年でテーマを設定しています。3年生は「福祉」について、探究的な学習を進めています。この度は、男鹿市包括支援センターの富樫さんを講師に迎え、福祉の歴史や種類、人権などについて、スライドや資料を用いて具体的なお話をいただきました。



### サツマイモ植えました 6月3日

地域の中田さんたちのご協力で学校の畑が整備され、4月のジャガイモに続き、この度は、1年A組と3年B組の生徒がサツマイモの苗100本を植えました。収穫は、ジャガイモは7月、サツマイモは10月頃になりそうです。今から楽しみです。



## お知らせ

### 夏季休業前PTA

日時: 令和3年7月7日(水) 14:10~

内容: ・情報モラル研修会  
講師: 秋田県教育庁生涯学習課  
・県総体激励会、吹奏楽部演奏会  
・学級・学年懇談

会場: 本校 体育館、学年ホール